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14ª Reunião Extraordinária do Diretório Colegiado 

Foi realizada no dia 11 de janeiro, na sala de Secretaria de Serviços, Segurança e Ordem 
Pública de Petrópolis, a 14º Reunião Extraordinária do Diretório Colegiado. Na ocasião, 
foram discutidas propostas para fundamentar o planejamento de ações do Comitê Piabanha 
para 2019.  
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Reunião com Prefeitura de Areal e Emater-Rio 

Foi realizada no dia 17 de janeiro, na Sede do Comitê Piabanha, em Petrópolis, uma reunião 
com a Prefeitura de Areal e a Emater-Rio. Foram discutidos assuntos sobre investimentos 
em microbacias hidrográficas. Participaram, respectivamente, o coordenador de Núcleo da 
Unidade Descentralizada 2 da AGEVAP, Victor Montes; o secretário de Meio Ambiente de 
Areal, Bruno Evaristo; o extensionista rural da Emater-Rio, Junior Florenzano; e a presidente 
do Comitê Piabanha, Rafaela Facchetti. 
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1ª Assembleia Geral do Fórum Fluminense de Comitês de Bacia Hidrográfica (FFCBH) 

A 1ª Assembleia Geral do Fórum Fluminense de Comitês de Bacia Hidrográfica foi realizada 
no dia 21 de janeiro, na Universidade do Ambiente, no Rio. Dentre os assuntos discutidos 
destacaram-se: a hierarquização dos projetos do FUNDRHI, o andamento da organização do 
ECOB 2019 e a possibilidade de apresentação da nova equipe da Secretaria de Ambiente e 
Sustentabilidade. Na ocasião, representou o Comitê Piabanha o diretor José Paulo Soares 
de Azevedo. 
  
 
 
 
 
 
 
 

  

  

  

  

  



 

3ª Reunião do GT FUNDRHI do CERHI 

A 3ª Reunião do GT FUNDRHI do CERHI aconteceu no dia 23 de janeiro, no auditório da SEA/INEA, 
no Rio de Janeiro. Na reunião, foram discutidos diferentes assuntos como os trâmites para liberação 
dos recursos para 2ª parcela (projetos e custeio da entidade delegatária)”, informação sobre a 
liberação da 1ª parcela para conta "D" do INEA e a análise e aprovação dos projetos apresentados e 
em condições de implementação imediata. Os projetos apresentados pelo Comitê Piabanha estavam 
de acordo com o solicitado pelo GT e os repasses dos recursos foram priorizados. Representou o 
Comitê Piabanha o diretor José Paulo Soares de Azevedo. 
  
 

Reunião com Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro 

A reunião com o Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro (MPRJ) aconteceu no dia 23 de 
janeiro, em Petrópolis. Foram discutidos assuntos sobre a análise da eficiência na gestão de recursos 
hídricos e da efetividade dos instrumentos da Política Nacional e Estadual de Recursos Hídricos no 
Município de São José do Vale do Rio Preto. A presidente Rafaela Facchetti representou o Comitê 
Piabanha.  
 

 
 

49ª Reunião da Câmara Técnica Institucional Ampliada aos Coordenadores dos GTs 

Foi realizada no dia 29 de janeiro, na sala de reuniões da Secretária de Serviços, Segurança e Ordem 
Pública de Petrópolis, a 49ª Reunião da Câmara Técnica Institucional Ampliada aos Coordenadores 
do Grupo de Trabalho. Na ocasião, os coordenadores dos GTs e da CT apresentaram o andamento 
das ações desenvolvidas no ano de 2018 e a proposta de atividades para o ano de 2019, visando 
promover a integração das tarefas.  
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